

Date de dépôt : 15 février 2024

Pétition

Sécuriser les piétons et cyclistes sur la route de Lausanne (Jardin botanique – Reposoir)

La route de Lausanne constitue un axe dangereux, peu adapté aux cyclistes et aux piétons. Plus particulièrement, le tronçon en sortie de Genève, entre le Jardin Botanique et la Plage du Reposoir, représente une zone de forte affluence tout au long de la journée, et ce, jusqu'à 2h du matin, heure de fermeture des plages et bars environnants.

C'est à cet endroit, et plus précisément au niveau de la Plage de l'ONU, qu'a eu lieu une collision mortelle le 22 juillet 2023. Notre amie a perdu violemment la vie à vélo, après avoir été percutée par une voiture allant en direction de Lausanne. Sa perte tragique est le moteur de notre action et le point de départ de cette pétition.

Pour sécuriser les déplacements à pied et à vélo dans cette zone très fréquentée et éviter de futurs accidents avec le trafic motorisé, nous demandons :

- Une augmentation de l'espace dévolu aux cyclistes sur cet axe, et ce sans diminuer les espaces pour piétons, ni imposer une mixité vélospiétons. Par exemple, par la redéfinition de la piste cyclable direction Lausanne et Genève ou par la création d'une piste bidirectionnelle d'au moins 4 m de large.
- L'aménagement d'une traversée mixte vélos-piétons supplémentaire avec feu entre le Jardin Botanique et le Reposoir.
- Un abaissement de la limitation de la vitesse sur le tronçon Jardin Botanique – Reposoir de la route de Lausanne avec un contrôle radar accru.

P 2198 2/2

N.B. 550 signatures¹ Les amis de Cristina p.a. Emma Gautheron Rue de Carouge 8 1205 Genève

Pour information, la pétition est en outre munie d'environ 5467 signatures électroniques.